



COLUMNA uno

Por Karina A. Rocha Priego

Los primeros tropiezos de 2025



Para el colmo, Mexicana de Aviación informó la cancelación de ocho rutas nacionales desde este lunes 6 de enero. Según este anuncio, ya no estarán disponibles vuelos desde y hacia Acapulco, Campeche, Guadalajara, Ixtapa, Nuevo Laredo, Puerto Vallarta, Uruapan y Villahermosa.

Hemos iniciado un nuevo año, por el cual, antes que nada, queremos, desde estas líneas, desearles a ustedes un año lleno de parabienes, aunque, desafortunadamente, *no podemos asegurar que "todo" sea "color de rosa" como muchos sueñan que pueda ser, pero, de corazón, FELIZ AÑO NUEVO.*

Ahora bien. Ya es un hecho que este será un *año complicado; un año de muchos cambios, cambios que al menos el 70 por ciento de la población no acepta se lleven a cabo, sin embargo, el autoritarismo gubernamental, va ganando la batalla*, no así los beneficios para la población que en 2025 esperan que todas las promesas "políticas" les sean cumplidas, pero, se ha iniciado "con el pie izquierdo".

Primero, los "beneficiarios de Morena" -los que reciben dinero fácil- tienen que reconocer que casi -para no vernos injustos- todas las obras llevadas a cabo en la administración de YSQ ¡no sirven para nada! *Fallas por todos lados y a toda hora*, dejando incluso a la enervada por esas fallas y pésima atención a la clientela o usuarios, como quieran llamarlo.

Por otro lado, *la devastación, el ecocidio, la destrucción masiva de áreas verdes; la cancelación de obras que, a su vez, fueron sustituidas por otras que hoy, siguen inconclusas: Tren Maya; AIFA; Dos Bocas, una refinería que no refina y que obliga a cientos de pipas a cruzar la frontera de Estados Unidos para traer a México combustible desde Dear Park* -empresa chatarra que compró México en subasta, pero que refina más que Dos Bocas y, como chatarra que era, costó la décima parte que Dos Bocas, bueno, ese es otro tema-

Seguimos con obras inconclusas como el Tren Interoceánico, o qué decir del billonario adeudo de Petróleos Mexicanos; la disfrazada desaparición de 109 fideicomisos, cuyos recursos fueron a dar a una cuenta concentradora, a través de la cual hicieron su reparto para programas sociales, mismos que están a punto de entrar en crisis financiera, de ahí que habilidosamente -si no es truculenta y mañosamente- han volteado a ver los ahorros de millones de trabajadores, pretendiendo disfrazar el saqueo de esos ahorros como "un fraude a rescatar".

Estoy hablando de que se han "sacado de la manga" el presunto fraude contra Infonavit, a través del cual, *literalmente, probarán!* -para seguir controlando el rastro del mexicano pobre- *poco más de 700 mil millones de pesos, que se traducen en el ahorro de más de 22.6 millones de trabajadores.*

¿No se les hace de una mente maligna, desquiciada y enferma, el robar los ahorros de millones de trabajadores que han dado su vida por México? Bueno, pues es a esas "mentes criminales" a las que "esos mexicanos sometidos besan la mano por los tres pinches pesos que les dan, de su propio dinero que les fue robado por el gobierno, luego de haberlo ahorrado por años de trabajo".

Dicho sea de paso, otro saqueo que pretende el gobierno a partir del próximo 11 de enero, es que *todo el dinero retenido por la Unidad de Inteligencia Financiera*, hasta ¡por causas desconocidas! -recordemos que la UIF de Peña Nieto se dedicó a bloquear cuentas a lo estúpido, pensando en que "todos los que habían

ganado un bloque, fue porque muy en su interior, podrían ser 'delincuentes'! -lástima que no se bloquearon a sí mismos, pues si alguien fue delincuente disfrazado fue *Enrique Peña Nieto*, familiares y compinches-, *será ¡tomado por las autoridades! y enviado a otra cuenta concentradora.*

Nada más imagínese usted de cuánto estamos hablando, si consideramos que *muchas de esas cuentas bancarias ¡sí pertenecen a delincuentes declarados. Sobre todo, narcotraficantes que lavaban su dinero a través de empresas fantasma y que fueron "descubiertas" por las autoridades*; además, de las cuentas que "por error" (sic) también fueron bloqueadas, afectando desde *estudiantes hasta empresarios que, todavía hoy y luego de 10 años o más, siguen sus juicios ante la incompetencia de las autoridades fiscales.*

En fin, queridos lectores, lo anterior es ¡algo nuevo que no se ha dado a conocer!, así que, *si usted tiene una cuenta bloqueada por la UIF o el SAT, trate de acelerar su proceso y recuperar sus recursos, antes de que ¡se los roben!*

Pero viene la peor. Para 2025 *prometieron consolidar al IMSS Bienestar, resultado de la desaparición del programa Seguro Popular que, honestamente, en su momento ¡sí funcionó y salvó muchísimas vidas!*, más que el propio IMSS, pero, como fue obra del PRI, pues *YSQ se sintió "herido" y lo desapareció*, con todo y el presupuesto que le correspondía, sacándose de la manga al *IMSS Bienestar.*

La pregunta es *¿cómo le harán para echar a andar al IMSS Bienestar si ¡no hay dinero para el Sector Salud!* ¿Sabía usted, querido lector, que *hubo un importante recorte presupuestal, autorizado por el Congreso de la Unión, para el Sector Salud y Seguridad?* ¿Sabía usted que, *para el gobierno federal, la salud y la seguridad de la familia de usted no es importante?*

Lo que realmente les interesa a ellos es "el poder por el poder" y, mientras a usted lo tengan arrastrado a sus pies con tres pinches pesos que le dan, pues, esos tienen un paso más a su victoria. Pero es muy fácil demostrar que el sector salud en México está pasando por el peor momento en su historia. No hay medicamentos, no hay reactivos, no hay equipo especializado, no hay suficientes hospitales; sí hay médicos,

pero ¡oh, sorpresa!, *"la señora del palacio"*, cumpliendo uno más de los "deseos" de YSQ, es que *"importó"* médicos cubanos (sic) ¡para ocupar el lugar que le correspondería a ¡médicos mexicanos!, no a "migrantes o importados". Si usted, querido lector, es médico y trabaja para el sector salud, federal o estatal, en cualquier estado de la República, puede que ya esté en la lista de "despedidos injustificados" para ocupar su espacio por un "socialista-comunista extranjero" ¿Si sabía usted eso? Bueno, pues ésa es parte de la crisis por la que está cruzando el sector salud en México. Algo muy delicado porque van muchas vidas de por medio.

Por lo pronto, a *las afueras de diversos hospitales y clínicas del IMSS en toda la República Mexicana, se han suscitado conatos de bronca* que podrían terminar en tragedia pues, *quienes tienen a sus familiares internados, o son pacientes de cáncer, o diálisis, hemodiálisis, o de cualquier otra enfermedad crítica, están sufriendo por la carencia de medicamentos, la falta de citas de seguimiento, la falta de especialistas* porque *¡los están corriendo!, soportando la altanería de jefes de enfermeras, médicos y hasta directivos, quienes ¡los mandan por un tubo!, cuando les reclaman.*

En verdad hay una crisis severa en este sector. Estoy hablando del *IMSS*, pero si eso sucede con este instituto, que es literalmente *¡mantenido por los empresarios que tienen asegurados a sus trabajadores!* ¿podría usted imaginar cómo están clínicas y hospitales generales en todo el país? Tal vez usted sí sepa, las autoridades no creo, pues, pese a lo que pregonan, *los morenistas se "tratan" en el extranjero o en hospitales de primer nivel donde, desde el momento en que usted pide una cita, ya le están cobrando por minuto.*

Esos son los hospitales de los morenistas, no los del sector salud, al fin ¡el pueblo paga! En fin, *así están las cosas en México, en un inicio de año bastante crítico, donde el "gasolinazo" no es "gasolinazo, sino ajuste"*, entre otras ¡mentiras! Por cierto: **¡MUY FELIZ DÍA DE REYES!**

**TE INVITO A PARTICIPAR CONMIGO TODOS
LOS DÍAS, EN CAMBIANDO DE TEMA,
A TRAVÉS DE karina_rocha1968@yahoo.com.mx**